

クラブ協議会 ガバナー公式訪問【ガバナーフォーラム】 議事録

東京向島ロータリークラブ 2022-2023年度クラブ協議会 ガバナー公式訪問【ガバナーフォーラム】が、2022年11月17日午後13時40分、東京都墨田区錦糸1-2-2東武ホテルレバント東京において開催された。

参加者は嶋村ガバナー、岡村地区副代表幹事、東京向島ロータリークラブ小松崎会長、古川幹事他会員23名であった。

2022-2023年度クラブ協議会 ガバナー公式訪問【ガバナーフォーラム】は、幹事の古川勝博氏が司会進行となり開会を宣した。

議事の経過は、以下の通りである。

小松崎会長挨拶

本日は各クラブの問題点や改善点など現状分析を踏まえディスカッション形式で嶋村ガバナーと意見交換していただき、活発な場になるよう皆様にはお願い申し上げます。

嶋村ガバナー挨拶

東京向島ロータリークラブが61番目の訪問となりました。

例年のガバナー公式訪問とは違い、今年度は会員皆様との意見交換を考えています。クラブ運営はそのクラブ独自のやり方があると思います。この場が楽しいロータリーライフに繋がれば幸いです。

東京向島ロータリークラブの課題について

10月27日(木)に行なわれたクラブ協議会の内容の訂正報告が古川幹事よりありました。

- アンケートについてはメンバー全員にご回答いただきました。

- 平均年齢について

○63歳→62.6歳

○他クラブと比べ同程度

- 原価について

○375,734円→344,934円

○年会費360,000円に納まっている

課題抽出と対話

- 小川さん

○各委員会の予算が余る傾向にあると思う。地区運営もクラブ運営も事業の継続性を考えると単年度よりも複数年度になれば良いと考える。

- 嶋村ガバナー：次年度栃木ガバナーエレクトには今年度のロータリー賞やクラブ行動方針などの継続はお願いしている。各クラブでは地区補助金を活用しながら、クラブが主体的にホップステップジャンプで考えてはいかがでしょうか。



東京向島ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

向 島

RI会長方針 ジェニファー・ジョーンズ

Imagine Rotary
イマジン ロータリー

会長方針 小松崎 慎一

“尊重と活性化を目指して”

東京向島ロータリークラブ

- 会長: 小松崎 慎一
- 幹事: 古川 勝博
- 庶務委員長: 大河内 尚斗

例会日: 木曜日 12:30~13:30

例会場: 東武ホテルレバント東京
TEL 03(5611)5611 FAX 03(5611)5629

事務局: 墨田区錦糸1-1-5 Aビル6階
TEL 03(5637)4606 FAX 03(5637)4611

URL <http://www.tokyomukoujima-rc.org/>

2022年11月24日(第2508回)例会

本日の卓話

「イニシエーションスピーチ」

(卓話者) 会長 小松崎さん

12月1日の卓話

「イニシエーションスピーチ」

(卓話者) 石川(貴)さん・伊藤さん

2022年11月17日 第2507回例会報告

【点鐘・ロータリーソング】

“我等の生業”

【来客紹介】

◎ゲストスピーカー

“ガバナー公式訪問”

卓話者

ガバナー 嶋村文男 氏

○ゲスト

ガバナー (東京東江戸川RC)

嶋村文男 氏

ガバナー補佐 (東京江東RC)

大澤栄一 氏

地区副代表幹事 (東京東江戸川RC)

岡村利之 氏

○ビジター

フィジー諸島スパクラブ 井上健士 氏

河内長野高野街道RC 岡本弥生 氏

【幹事報告】

13:40～ガバナーフォーラム開催

資料を手元にご用意ください。

【委員会報告】

○出席率報告・出席委員会(大谷さん)

○希望の風(小川さん)

会員32名(無料)3/10チャリティーコンサート、出席していただきたい。家族・友達にもお声掛けください(有料)。

○親睦委員会(山崎さん)

12/15忘年家族会、みなさんご参加下さい!!

○ニコニコ報告(榎本さん)

○本日の司会(宮城さん)

【ニコニコBOX】

メイキャップ

第2640地区

河内長野高野街道RC 岡本弥生様

大阪南部よりお伺い致しました。

当クラブ来年10周年を迎える、会長を仰せつかっております。11月25日、よろしければお運び下さい。

[小松崎さん] 嶋村文男ガバナー・大澤栄一ガバナー補佐・岡村利之地区副代表幹事をお迎えして。

[金谷さん] 嶋村文男ガバナー公式訪問を歓迎して。

[石川さん] 嶋村文男ガバナーをお迎えして。

[樋口さん] 久しぶりです。宜しくお願ひします。

[雨宮さん] 嶋村ガバナーさんをお迎えして。本日は宜しくお願いします。

[板橋さん] 嶋村ガバナーをお迎えして。

[今井さん] ガバナー御一行をお迎えして。よろしくお願ひします。

[榎本さん] 嶋村ガバナーおつかれさまです。

[小川さん] 嶋村ガバナーをお迎えして!!

[小林さん] 嶋村ガバナーありがとうございます。本日は宜しくお願ひ致します。

[今さん] 本日もよろしくお願ひいたします。

[坂井さん] 決算報告の為、1か月お休みしました。スママセン。年末に向け皆様お体の調整をしましょう。

[嶋田さん] 来週3年ぶりに海外からゲストが来日します。世界がオープンになってきて嬉しいです。

[杉本さん] 嶋村ガバナー・大澤ガバナー補佐・岡村地区副代表幹事をお迎えして。

[田崎さん] 嶋村ガバナーそして御一行の皆様、歓迎致します。

[宮城さん] ガバナー公式訪問を祝して。

[三宅さん] 火曜日の某金融機関ゴルフコンペで、ベスグロ+優勝しました!

[山崎さん] 嶋村ガバナーをお迎えして。本日は宜しくお願ひ申し上げます。

本日合計	44,000円
累計	555,000円

【卓話】

11月17日の卓話はガバナー公式訪問 嶋村ガバナーにお話しいただきました。

出席者	欠席者	出席率	前々回の出席率の訂正
会員 32名中 25名	7名(出席免除1名)	80.65%	77.42%

2022年11月17日

東京向島ロータリークラブ御中

国際ロータリー第2580地区

ガバナー 嶋村文男

地区副代表幹事 岡村利之

謹啓 時下ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

貴クラブへの公式訪問に際しましては、会長・幹事をはじめ会員の皆様に歓迎いただきまして、誠にありがとうございました。

新型コロナウイルスが心配な状況の中、ご多忙の皆様に貴重なお時間をいただき、貴クラブの活動状況をお聞きすることができました。また、新たな試みであるガバナー公式訪問フォーラムにもご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

今年度のテーマ「IMAGINE ROTARY」をご理解いただき、会員の皆様が楽しくロータリー活動に励まれますことを願っております。

貴クラブのますますのご発展と会員の皆様のご活躍を祈念して、お礼のご挨拶とさせていただきます。

謹白

●板橋さん

○嶋村ガバナーとは学校の先輩後輩であることがわかって嬉しく思う。会員数が減少し盛り上がりが少ないと感じているが、地区の方向性や方針の指導があつても良いと思う。

●三宅さん

○嶋村ガバナー：ロータリーで何かしたいことは？

○三宅さん：自分はまだ入会間もなく、具体的にこれがというのは今のところないが、親睦を積極的に図りクラブに参加する意識が大事だと感じている。

●今さん

○嶋村ガバナー：日頃、社会的に問題だと感じていることは？

○今さん：来年1年生になる娘がおり、教育格差にとても問題意識を持っています。

●嶋田さん

○嶋村ガバナー：日頃、社会的に問題だと感じていることは？

○人の無関心が気になっている。世の中はもっとオープンになっていなければならないと思う。

●田尻さん

○ガバナーの「奉仕を行なうのではなく、奉仕を行なう心を養う」という言葉になるほどと思った。オープン例会は功を奏し会員を増やすことができている。個人的にはロータリーの楽しみが薄くなってきたのが正直なところだが、今回のクラブ協議会では改めてロータリーを考える良い機会をいただいた。東京向島ロータリークラブが良い方向に変わることを期待する。

●宮城さん

○4つのテストの中で自分は「みんなに公平か」の項目に重きを置いている。ロータリーは親睦、会員増強、例会という3つのポイントがあると思うがこのバランスが大事である。

●杉本さん

○どんな奉仕ができるのか、今年度中にみなさんに意見を募って次年度の自身の会長年度に活かし、繋げていきたいと思っている。

●河原さん

○ロータリー全体が縮小傾向にある中、クラブ同士の合併という選択肢はクラブ存続の解決策の一つになるのではないか。週報については、ニコニコに特化している内容になっているが、もっと活用できると思う。他クラブの週報も参考にすべき。

●嶋村ガバナー：他クラブの週報は地区では配布していないのでHPを見てほしい。合併については先例があるが、残念ながらうまくいかなかった。

●今井さん

○職業分類についてルールが、会員拡大のために緩くなってきていると感じている。

●嶋村ガバナー：クラブが活性化するように地域性にこだわらず、1業種1名ではなく柔軟性を取り入れ、2001年から段階的にルールが変わってきている。

●小林さん

○向島RCは創立50年を超え停滞していると感じている。創業50年を超える企業も同様な傾向があると感じているが、設立年数によりクラブの状況になんらかの傾向は見られるでしょうか。

●嶋村ガバナー：50年を超えるクラブで活発なクラブはある。設立の年数の长短に関わらず、会員数が減っているところが元気がないように感じている。

●石川さん

○今まで多くのガバナーの話を聞いてきたが、嶋村ガバナーのお話はより格調高く聞かせていただいた。自分はロータリーを卒業したと感じていたが、まだまだポテンシャルを持ったクラブだと思うので、会員70名を超える時のような活気が戻ることを期待している。

嶋村ガバナーによるクラブ協議会の総評

本日は皆様と貴重な意見交換ができたと感謝申し上げます。どのクラブも会員数の減少には頭を悩ましています。衛星クラブやローターアクトクラブなど未来につなげる制度もありますので、それらを活用する方法も一つです。

内向きではなく、外に目を向け活発なロータリー活動ができるよう、東京向島ロータリークラブの独自の歴史、伝統を踏まえた上で、先輩ロータリアンに誇れるクラブになるよう期待しています。

本日は誠にありがとうございました。

小松崎会長閉会挨拶

今年度の会長の事前研修は例年より多く5回ほど行なわれた。会長の職責を全うする上で嶋村ガバナーにスイッチを入れていただいたと感謝しているところであります。クラブが一丸となって一つのことに向かう大事さ。再来年55周年を迎えるにあたり、地区補助金を活用しての活動を今から戦略的に考えていくことが必要であると思います。

本日は嶋村ガバナーをお迎えして前向きで貴重な意見交換ができました。長時間に渡り誠にありがとうございました。

2022年11月17日

副幹事 大谷浩一郎